

Mitteilung an die Bezirksvertretung Heepen zur Sitzung am 20.08.2023

An 162.1 Frau Nebel

Das Amt für Verkehr teilt zu den Anträgen „Weitere Standorte für E-Ladesäulen in Brake“ (17.02.2022) sowie „Lademöglichkeiten für E-Fahrzeuge im Stadtbezirk Heepen“ (18.11.2021) mit:

Für die weitere Förderung der Elektromobilität und den Ausbau der Ladeinfrastruktur plant das Amt für Verkehr, die Beratung und Begleitung des Umsetzungsprozesses an einen externen Gutachter zu übertragen. Im Zuge dieses Prozesses sollen sowohl vorhandene und in der Entstehung befindliche Konzepte zur Mobilität in Bielefeld als auch die aktuellen politischen Rahmenbedingungen und Zielsetzungen Berücksichtigung finden. Auf dieser Grundlage sollen bedarfsgerecht und zukunftsweisend neue Standorte für den Aufbau öffentlicher Ladeinfrastruktur im gesamten Stadtgebiet identifiziert und umgesetzt werden. Mit der Bearbeitung des Prozesses soll nach aktuellem Stand und sofern die Ausschreibung der Leistung positiv verläuft im dritten Quartal 2023 begonnen werden.

Da dieser Prozess entsprechend noch einige Zeit in Anspruch nehmen wird, sollen vorab bereits je Stadtbezirk ein Standort für die Errichtung von Ladeinfrastruktur auf öffentlichen Flächen ausgeschrieben werden. Dabei werden keine konkreten Standorte durch die Verwaltung vorgegeben, sondern innerhalb der Stadtbezirke sind die Anbieter frei, Wunschstandorte anzugeben und sich auf diese zu bewerben. So soll den aktuellen Bedarfen sowie dem wachsenden Interesse privater Anbieter entgegengekommen werden. Für Stadtbezirke mit einer hohen Einwohnerzahl sollen zwei Standorte ausgeschrieben werden. Dies betrifft auch Heepen, sodass bei vorliegendem Interesse der Anbieter möglicherweise auch in Brake eine zusätzliche Ladesäule errichtet werden kann.

i.A.

Lewald